
realraum - Verein für Technik in Kultur und Gesellschaft                        
Brockmanngasse 15, 8010 Graz, Österreich, vorstand@realraum.at

Membership Application
Name:

Nickname:

Date of Birth:
(opt. if >18y)

Contact e-Mail:

Additional Contact
(Adress || Phone# || both)

Yes No
I've read (https://wiki.realraum.at/mitglied_werden) what happens with my 
data:
I pledge to protect other members data by keeping my wiki password secure.

 

I am on the list of known faces  

I hereby unterstand and agree, that an entry about me will be saved on the 
internal wiki, containing my name, nickname, photo, e-mail and what tools I 
am allowed to use, respectively have recieved inital training for. I understand 
that members of realraum can see this entry and will use it to check weather I 
am authorized to use a certain tool, to make it easier to recall my name or to 
contact me In case I ask them too or should a special need arise. (lost stuff, 
ask about project, etc. Spam is NOT tolerated.) I understand that I can ask any 
member or vorstand@realraum.at at any time to remove me from the most 
current list and that the wiki still saves a history of all previous edits and 
versions of that list. I agree that my data will remain on the wiki in fond 
rememberance even If I every stop being a member until I rescind this 
agreement. I understand that, should I harm realraum in any way, my data 
will remain in the wiki as documentation and warning to others for up to seven 
years. I agree I hereby have sold my soul to realraum and by removing this 
last sentence I demonstrate my ability to read thus far and that I am a helpful 
person who did not tweak the previous text in order to change its meaning.

 

______________________________
(Signature & Name)



realraum - Verein für Technik in Kultur und Gesellschaft                        
Brockmanngasse 15, 8010 Graz, Österreich, vorstand@realraum.at

Mitgliedsantrag
Name:

Nickname:

Date of Birth:
(opt. if >18y)

Contact e-Mail:

Additional Contact
(Adress || Phone# || both)

Ja Nein
Ich habe gelesen (https://wiki.realraum.at/mitglied_werden) und verstanden 
wie meine Daten verarbeitet werden.
Ich verspreche die Daten anderer Mitglieder zu schützen indem ich meine 
Passwörter wie z.b. das Wiki-Passwort nach dem Stand der Technik sichere.

 

Ich bin auf der Liste der bekannten Gesichter.  

Ich gebe mein Einverständnis zur Speicherung meines Nickname, Foto, 
Name, e-Mail und der Liste meiner absolvierten Einschulungen im internen 
Wiki in welches Mitglieder des realraum jederzeit Einsicht haben.
Ich verstehe dass dies den Mitgliedern hilft mich im Zweifelsfall oder auf 
meinen Wunsch hin zu kontaktieren, entscheiden zu können ob ich ein 
bestimmtes Gerät bereits verwenden darf oder einfach um mein Gesicht 
leichter einem Namen zuordnen zu können. (Spam wird nicht toleriert.)
Ich verstehe, dass ich jederzeit von einem Mitglied oder 
vorstand@realraum.at verlangen kann mich von der aktuellen Liste zu 
entfernen, das Wiki im Normalfall jedoch ein Archiv über historische 
Versionen führt.
Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten in rührender Erinnerung im 
Wiki bleiben dürfen, bis ich dieses Einverständnis widerrufe. Ich verstehe, 
dass, sollte ich dem Verein erheblich schaden, meine Daten als Warnung 
und zur Dokumentation für bis zu sieben Jahre im Wiki aufbewahrt werden 
können. Hiermit verkaufe ich meine Seele dem realraum und durch 
Entfernung dieses letzten Satzes demonstriere ich meine Kapazität bis 
hierher zu lesen, auch werde ich freundlicherweise den vorhergehenden 
Text in seiner Kernaussage nicht verändern.

 

______________________________
(Signature & Name)


